



Alice Grünfelder

Wird unser Mut langen.? Ziviler Ungehorsam für den Frieden, ein Essay.

Edition Weite Felder Zürich 2019

Die Autorin berichtet rückblickend aus der Zeit, als in Mutlangen auf der Schwäbischen Alb 1983 nach dem NATO-Doppelbeschluss die Pershing Raketen installiert wurden. Trotz der zeitweise sehr grossen und von Prominenten unterstützten Blockaden und Demonstrationen wurden die Raketen erst im Rahmen der Perestroka ab 1987 wieder abgebaut.

Das Buch präsentiert die Ergebnisse von vielen Gesprächen und Recherchen, sinniert über erfolgreiche und erfolglose Vorgehen nach, über Gewaltlosigkeit und Gewalt, über Verleumdungen und Ausharren etc.

Ein dünnes aber ertragreiches Buch